

Asume la presidencia de Surinam Chan Santokhi



San Salvador, 16 jul (RHC) El excomisario policial Chan Santokhi fue investido como nuevo presidente de Surinam, tras ser electo el 13 de julio por la coalición de la Asamblea Nacional (Parlamento) que ganó los comicios de mayo pasado.

Santokhi, ministro de Justicia y Policía de 2005 a 2010, ganó la presidencia tras caer ante Bouterse en los dos comicios previos, y gobernará con el exguerrillero Ronnie Brunswijk como vicepresidente, al frente de una coalición de corte reformista.

Ataviado con mascarilla, el político de origen indio y 61 años juró proteger la libertad y los derechos fundamentales de la ciudadanía, obedecer la Constitución y las instituciones del Estado, y trabajar por la prosperidad general.

Varios líderes religiosos bendijeron al nuevo Gobierno, en tanto Bouterse firmó en el acto el protocolo de transferencia, mediante el cual cedía el poder que detentó directa e indirectamente desde hace 40 años, cuando encabezó un golpe de Estado.

El flamante presidente juramentó a continuación a su equipo de Gobierno, un gabinete con 17 ministros, de los cuales seis son mujeres.

La coalición de los partidos Reforma Progresiva, Liberación General y Desarrollo, Nacional de Suriname, Pertjajah Luhur, y la Hermandad y Unidad en Política controlan 35 de los 51 escaños en la Asamblea, y el resto quedó en poder del Nacional Democrático.

Antiguamente conocido como Guyana Holandesa, Surinam tiene una población que ronda los 551 000 habitantes, y es considerado el país menos poblado de América del Sur.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/228762-asume-la-presidencia-de-surinam-chantokhi>



Radio Habana Cuba